

Pressespiegel

Diemelbote

Samstag, 24.11.2018

Sekundarschule Fürstenberg stellt sich vor

Fürstenberg. In den kommenden Tagen gibt es vielfältige Gelegenheiten, die Sekundarschule Fürstenberg kennen zu lernen, die sich seit diesem Schuljahr als Profilschule bezeichnet. Den Auftakt der Veranstaltungen macht der Informationsabend, zu dem besonders die Eltern von Viertklässlern eingeladen sind, am 4. Dezember um 19 Uhr in der Aula des Schulzentrums.

Tag der offenen Tür ist am Samstag, dem 8. Dezember, von 10 bis 13 Uhr. Der Tag beginnt um 10 Uhr in der Aula. Nach einer Begrüßung durch Schulleiterin Irmhild Jakobi-Reike wird ein kleiner Einblick in das musisch-künstlerische Leben der Sekundarschule gegeben.

Ab 10.30 Uhr bis etwa 11 Uhr haben dann die Mädchen und Jungen der 4. Klassen und ihre Eltern die Möglichkeit, am Schnupperunterricht in Deutsch, Mathematik und Englisch teilzunehmen und sich

über die Arbeitsweisen und besondere Angebote der Schule wie das „Selbstgesteuerte Lernen“ (SegeL) und das „Leben und Lernen im Ganztage“ (LiGa) zu informieren.

Die Eltern können in kurzen Führungen Einblicke in die vier Schulprofile „MINT“, „Kultur“, „Verantwortung“ und „Sprache“ erhalten. Im Bereich „Kultur“ stellen sich unter anderem das Wahlpflichtfach „Darstellen und Gestalten“ vor sowie das in Kooperation mit der Kreismusikschule Paderborn angebotene Projekt Bläserklasse.

Für das leibliche Wohl ist mit Kaffee, Kuchen, Crêpes und Hot Dogs gesorgt.

Bei beiden Veranstaltungen, am Informationsabend und am Tag der offenen Tür, steht die Schulleitung für individuelle Fragen und Beratungsgespräche gerne zur Verfügung. Darüber hinaus kann sie jederzeit unter Tel. 02953 982010 kontaktiert werden.